

BREVES

Actualizan situación del Aedes aegypti



LA ALERTA ESTÁ VIGENTE DESDE MARZO DEL 2024.

Senapred informó que, debido a la actualización de la minuta de emergencia N°80 elaborada por la Seremi de Salud emitida el 26 de enero de 2026, indica que durante la semana informada, se produjo el hallazgo de una paleta positiva a la presencia de huevos de la especie Aedes aegypti, hecho que significó su pronta notificación y envío al Instituto de Salud Pública (ISP) para su confirmación bajo peritajes de acuerdo con sus protocolos. Además, se recepcionó el informe de resultados con identificación de Anopheles pseudopunctipennis de muestras de noviembre 2025. “En consideración a estos antecedentes, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Arica y Parinacota, la Dirección Regional de Senapred actualiza la alerta amarilla regional por alteración sani-

taria, que se mantiene vigente desde el 18 de marzo de 2024 y hasta que las condiciones del evento así lo ameriten”.

Desde la institución agrégaron que “con la actualización de la alerta amarilla se mantendrán alistados escalonadamente los recursos necesarios para intervenir de acuerdo con la evolución del evento, con el objeto de evitar que éste crezca en extensión y severidad, minimizando los efectos negativos en las personas, sus bienes y el medio ambiente”.

Por otro lado, recordaron a la comunidad no mantener agua acumulada en contenedores o recipientes sin tapa, eliminar elementos inservibles y desechables del domicilio, quedando estrictamente prohibida la dispersión de estos elementos en la vía pública y otros lugares no habilitados para ese efecto. ◎